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２０１７年７月２０日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年7 月20 日（木）第2322 回  
 

ロータリーソング   「R-O-T-A-R-Y」 

来客紹介 親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『就任挨拶Part２』  理事役員委員長 

 

前回の例会  2017 年7 月13 日（木） 第2321 回  
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『２０１６－１７年度 決算・監査報告』 

『２０１７－１８年度 予算・事業計画説明』 

『就任挨拶Part１』 

● ● ● ● ● ● ● 連 続 出 席 表 彰 ● ● ● ● ● ● ● 

 
１３年･山内会員､１０年･菅会員､８年･合田会員､６年･濱本会員、 

５年･本田会員､４年･藤田会員・小林(孝)会員･松田会員、３年･竹内会

員･岡田(清)会員､２年・岡田(昌)会員・樹野会員・藤原会員､１年･川村

会員・藤澤会員･福永会員･古田会員･河村会員 （欠席：宮本会員） 

 

永年連続出席表彰として１０

年連続出席を達成された菅

会員にはクラブより記念品

が贈られました。 

 

 

 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

今年度の会長時間は温故創新のテーマにちなみ、過去の広島北Ｒ

Ｃの歴史について話をさせて頂きます。 

今日は、私の入会した２００４－２００５年の創立３６周年のお話をさ

せて頂きます。この年、ﾛｰﾀﾘｰは創立１００年を迎えた記念すべき

年でもありました。 

会長は森嶋会長でした。幹事は退会されています三宅徹也さん、

副幹事は前年度退会されました三宅信博さん、もう一人の副幹事

が三保二郎会員でした。そして副会長が槇殿会員という執行部でし

た。森嶋会長時間はダジャレが多かったように記憶しています。 

森嶋会長は「会員全員参加―超我の気持ちで行動を」というｸﾗﾌﾞ運

営方針を掲げられておりました。この年度の入会者は、山内会員、

下前会員、粟屋委員、そして私の４人が入会しています。 

この年、社会奉仕事業で、その後当ｸﾗﾌﾞで長く支援することとなる

事業がｽﾀｰﾄした年であります。「癌の子どもを守る会」の協力を得

て、「長期入院の子どもたちと、その家族のためのｸﾘｽﾏｽ会＆命の

響きｺﾝｻｰﾄ」を１１/１４広大病院、１２/１６呉医療ｾﾝﾀｰ、１２/２２日

赤病院の３か所で行われております。会員がｻﾝﾀｸﾛｰｽやﾄﾅｶｲに

扮して病室を回り、ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを渡し子どもたちを励ましました。これら

の活動により「意義ある業績賞」を受賞しております。 

また、４/２９～５/１城町帝釈峡において「広大医学部小児科・がん

の子どもを守る会」と協力して、外来治療中や治療を終了しても再

発の不安を抱える子供を対象に「ｻﾆｰﾋﾟｱｷｬﾝﾌﾟ」を初めて実施した

年であります。その後５年間継続されています。すべて一からのこ

とで、その時の担当理事の山下正司会員、委員長の神農会員、副

委員長の石井会員をはじめ社会奉仕委員会の皆さんの苦労が偲

ばれます。この時の苦労話を卓話等で、若い会員たちに聞かせて

頂ければと思います。本年度の社会奉仕委員会でも難病の子供た

ちとﾃﾞｲｷｬﾝﾌﾟ、そしてｸﾘｽﾏｽ会等の事業も計画されております。 

同好会活動は、ｺﾞﾙﾌ同好会では上野会員が取り切り戦を優勝、野

球同好会がｶﾞﾊﾞﾅｰ杯を優勝し５連覇を達成しております。 

また、産業文化研修会が九州研修旅行に会員１４名夫人１３名の計

２７名で向かい、勝尾城址や鳥栖ｱｳﾄﾚｯﾄﾊﾟｰｸなどを巡り湯布院の

「二本のあしたば」に宿泊されております。 

この年度の１００％ホーム例会出席は現在出席者で山下正司会員・

杉町会員･坪内会員そして副会長の槇殿会員です。森嶋会長・三保

副幹事の名前はありませんでした。 

このように今年度の会長時間は、今までの広島北ＲＣの歴史を振り

返る時間にしていきます。 

今週は、もう一点、ご報告があります。 

先日の九州北部豪雨災害に対し、福岡県のある２７００地区と大分

県のある２７２０地区に対しての寄付を各地区一人１,０００円送らせ

て頂くことが先週の理事会で決まりましたので、会員の皆様にお願

いしますと同時に被害に遭われ、お亡くなりになった方々のご冥福

をお祈りします。 

以上で会長時間を終わります。 
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●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《理事会報告》 

*７月６日に行った理事会の報告。詳しくはﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに掲載して

いる議事録をご確認ください。 

《ご案内》 

*７月分の会費案内ですが、本日の予算説明が終わりましたら

お送り致します。 

*7月27日(木)の例会終了後に開催いたします｢第1回ｸﾗﾌﾞ協議

会｣のご案内を理事役員委員長および入会3年未満の会員の

方々にお送りしています。回答期日は18日(火)としています。 

 なお、ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問は８月１０日(木)です。こちらのご案内は

後日全会員にお送りしますので、宜しくお願いします。 

《ＢＯＸ配布物》 

*事業計画書 

*決算報告書 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

プログラム委員会  濱本委員長 

*本日、１８時３０分より｢魚哲｣においてﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会を開催し

ます。関係者の方は宜しくお願い致します。 

青少年奉仕委員会  合田委員長 

*｢小さな祈りの影絵展｣を今年も支援することが決まりました。 

 ８月５日（土）･６日(日)の両日に元安橋袂において夕刻よりか

実施されます。青少年奉仕委員会では５日(土)１７時より見学

とｲﾝﾌｫｰﾏﾙ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞを開催しますので、是非、ご参加頂きます

ようお願い致します。 

姉妹ｸﾗﾌﾞ友好委員会  神農委員長 

*本日、例会終了後、委員会を開催します。 

創立５０周年準備特別委員会  岡部副委員長 

*次週１９日(水)１８時より委員会を開催しますので、ご出席をお

願いします。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会 武部会員 

☀自主申告 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員･金井会員 

事業計画･予算の説明をさせて頂きます。宜しくお願いします。 

中山会員・三保会員・岡部会員・小林(孝)会員・丸本会員 

本日は前年度決算報告があります。予算内に収まり、充実した事

業が行えました。皆様、ご協力あいｒがとうございました。 

中山会員 本日､直前会長就任のあいさつをします。一年間よろしく

お願いします。 

畑会員･山下(正)会員･藤原会員 本日､ＳＡＡとしての就任挨拶をさ

せて頂きます。本年度一年間宜しくお願いします。 

松田会員 前年度のＭＶＰ賞を本日中山直前会長より受け取りまし

た。ありがとうございました。 

菅会員◆ 入会１０年、前月後期高齢者になりましたが、これから１

０年ﾛｰﾀﾘｰにｽﾎﾟｰﾂに頑張ります。 

岡田(清)会員 もう 3 年が経ちました、今後もよろしくお願いします 

上河内会員 家内の誕生日に綺麗なお花を贈って頂き、会員の皆

様ありがとうございました。今年の花は大変いい香りがしていたと喜

んでいました。 

濱本会員☆◇ 妻の誕生日に素敵な花を頂きありがとうございまし

た。で、１枚。それと入会して６年が経ちました。いつまでたっても役

立たずの私ですが、これからもかわいがってください。６年経ったの

で６枚出宝します。 

金井会員 先日、無事誕生日を迎えることが出来ました。４５才とま

だまだ若く未熟な私ですが、これからも引き続きご指導ご鞭撻の程、

よろしくお願いします。 

吉永会員 高校野球夏の大会広島商業１，２回戦無事に突破しまし

た。今週の土曜日に最初の山場、対市立呉との戦いがあります。皆

さん、応援宜しくお願いします。ちなみに息子は２試合とも最終回守

備固めで出場しました。 
 

 

山内会員･合田会員･本田会員・藤田会員・小林(孝)会員・松田会

員・竹内会員・岡田(昌)会員・樹野会員・藤原会員･川村会員・藤澤

会員･福永会員･古田会員･河村会員 連続出席表彰を頂きました。

ありがとうございました。 

髙原会員 月曜日は霧島まで検診に行き、桜島の雄大な景色を見

て感動して帰りました。 

本田会員 ﾆｺﾆｺ委員長の本田でございます。本日は自らﾆｺﾆｺ領収

書が欲しくて出宝してみます。一般寄付金となりますので、納税の

控除対象にはなりませんが、税理士さんに相談してみます。会員の

皆さんも必要でしたらご利用ください。 

秋山会員 本日、所用により途中退出します。 

藤澤会員 本日、所用のため早退させて頂きます。年度早々申し訳

ありません。 

 

 

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

『決算・監査報告および事業計画・予算説明』 

 

■２０１６-２０１７年度決算・監査報告 

決算報告書に基づき、水野前年度会計長より説明があり、中

根監査より監査報告がなされました。 

 

■２０１７-２０１８年度事業計画・予算説明 

今年度の事業計画を東会長が説明をした後、浦副会計より

予算についての説明がなされました。 

 

 

『就任挨拶 Part１』 
 

 

理事・直前会長 

中山 昌実 会員 

直前会長に就任いたしました中山

でございます。直前会長の役割は

会長のバックアップと会長にもしも

のことがある場合の職務代行です。

執行部の皆さん、私の出番が無い

ように会長の健康を気遣い１年間無事過ごしていただけることを

お願いいたします。また、会員の皆様にもご協力をお願いいたし

ます。 

 

理事･会長エレクト 

三保 二郎 会員 

本年、会長エレクトのご指名があり

就任させていただきました。 

この一年、東年度の少しでも役に

立てるよう頑張るとともにしっかり

勉強して行きたいと思っています。

この一年間ご協力よろしくお願いします。 

 

 

《職業ニコニコ》 

岡田清治会員 ホテルからのお知らせです。現在改装休業中

の中国料理「煌蘭苑」が７月１５日（土）にいよいよリニューアル

オープンいたします。 新たに最大１８名様収容の個室を増設

し、プライベート性が高いハイバックシートを使用した席も設け

ました。リニューアルを記念して、オープン日から期間限定で記

念特別コースをご用意いたします。ぜひ足をお運びください。 

当日計 50,000 円  累計 105,000 円
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S.A.A.長  畑  秀樹  会員 

本年度Ｓ.Ａ.Ａ.長を拝命いたしまし

た畑です。 

副Ｓ.Ａ.Ａ.には、会長経験者でも

ある山下正司会員と若手のホー

プである藤原克実会員に就任し

て頂いており、その点については

心強い限りです。 

ロータリー歴の浅い方にとっては「Ｓ.Ａ.Ａ.って何する人？」と思

われている方もいらっしゃるかと思います。 

事業計画書にも記載がありますが、Ｓ.Ａ.Ａ.とは、SERGENT - 

AT - ARMS の略で、「会場監督」などと訳されているようです。 

「a sergeant at arms」で、守衛官や警備局長などという意味にな

るとのことです。 

本年度Ｓ.Ａ.Ａ.としては、広島北ＲＣ創立以来の「明るく調和のと

れた居心地の良い楽しいクラブ」の伝統を承継しつつも、秩序正

しくスムーズに様々な会合が運営されるよう会場監督を努めて

まいりたいと思います。 

楽しいなかにも、時には厳しく、多少口うるさいと思われる場面

があるかも知れませんが、これもＳ.Ａ.Ａ.としての役目という事を

ご理解いただき、お許しを頂ければと思います。先輩方であるベ

テラン会員の皆様へのお願い事は会長経験者である山下副Ｓ.

Ａ.Ａ.が、中堅どころの会員に対しては私が、そして若手会員へ

はフットワークの軽い藤原副Ｓ.Ａ.Ａ.が対応させて頂ければと考

えております。 

なお、本年度も例会時間中は禁煙とさせて頂きますので、食後

の一服が旨いことは私も充分存じ上げておりますが、なるべく例

会中に席を立たれることのないようお願いします。 

それでは、本年度１年間、何卒宜しくお願いいたします。 

 

会計長  増田 達夫 会員 

今年度、会計長に就任しました増

田です。会計のことはよくわかりま

せんが、副会計に浦会員を選出し

てもらいましたので、協力しながら

務めていきたいと思っています。 

一年間、よろしくお願いします。 

 

奨学育英資金特別委員長 

鈴木 孝幸 会員 

今年度、奨学育英資金特別委員

会の委員長を務めます鈴木です。 

創立１５周年記念事業の支援事業

を継続し、社会に有意な人材育成

に努めるとともに、創立４５周年記

念事業の、東日本大震災被災者支援奨学生１名に対しての支

援を継続します。皆様一年間よろしくお願いいたします。 
 

●●●●●｢小 さ な 祈 り の 影 絵 展 ｣支 援 ●●●●● 

広島北ロータリークラブでは青少年奉仕委員会が主導となり、

｢小さな祈り影絵展｣を２０１３-１４年度から支援を続けています。

今年度も下記の日程で「小さな祈りの影絵展」が開催されます

ので、是非、見学に行かれてみてください。 

 

実施日：２０１７年８月５日（土）・６日（日） 

場  所：元安橋袂 

 

８月５日（土）の１７時から広島北ＲＣで見学に行き、終了後は

「かなわ」でｲﾝﾌｫｰﾏﾙ・ﾐｰﾃｨﾝｸﾞを開催します。 

是非、ご参加ください。 

 

過去の影絵展の様子をご紹介します。 

  
テーマ「あの日の祈り」 

 

 
テーマ「身近なしあわせ」 

 

 
テーマ「８月６日の朝」 

 

■出席報告 出席委員会 

２０１７年７月１３日（木） 会員数 ９２名 

出席 ８３名  欠席  １０名  来客  ２名 

６月２９日例会 修正後出席率 １００％ 

６月度平均出席率  １００％ 

２０１６-１７年度平均出席率 ９９．９８％ 

■来客紹介  親睦委員会 

古垣  孝 様(広島) 

木下 健二 様(広島陵北) 

■次回例会案内  ２０１７年７月２７日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島３Ｆ天平の間 

卓話 「小児がんとチャイルド・ライフ・スペシャリスト」 

    広島大学病院 チャイルド・ライフ・スペシャリスト 

    藤原  彩 氏 

食事 中華 


